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小山

■司会 SAA 石塚 龍夫君

■点鐘          会長 海老原 均君

■ロータリーソング        4 つのテスト

■ビジター  真岡西 RC 副会長 鈴木 定男 様

■会長挨拶        会長 海老原 均君

こんにちは。お客様のご紹介を

いたします。真岡西ロータリーク

ラブ副会長、鈴木定男様。ごゆる

りとおくつろぎ下さい。

7 月 20 日（日）、先週の例会に

いらっしゃいました夏季交換学

生を無事に宇都宮にて引継ぎを

致しました。

第 4 グループで受け持った 1 週間、各クラブで歴

史や文化に触れられるような名所や体験を交換学

生に案内しました。日本から栃木、そして地域の文

化や環境の違いを肌身で経験できた有意義な１週

間だったのではないでしょうか。

先週例会翌日には、ガバナー補佐と事務局の計画

のもと 4 クラブ合同事業として、交換学生と共に一

泊二日の小旅行に行ってきました。

1 日目は袋田と竜神橋を見学しました。竜神橋で

は偶然つり橋でバンジージャンプしているのを見

ると、4 人とも釘付けになっていました。お国柄に

関係なく、交換学生たちはスリルがあることには興

味関心が強いようです。

その後は塩原に向かい、宿泊地のもみじ荘にて温

泉と食事を堪能しました。夕食時にはサプライズで

大田原から長嶋ガバナーが駆けつけてくれ大変盛

り上がりました。交換学生が部屋に戻った後、同行

した各クラブ会長幹事・メンバーが、ガバナー補佐

の部屋に一同に集まり、ガバナーを交えての二次会

が催され、夜遅くまで語らいながら楽しく過ごさせ

て頂きました。

翌日は、朝食後にガバナーを見送り、「とちぎ明

治の森記念館（旧青木家那須別邸）」「お菓子の城」

を見学し、大田原で昼食にラーメンと餃子を食べ、

育ち盛りの交換学生達も満足しておりました。午後

4 時過ぎに真岡に到着して、4 人はホームステイ先

に帰宅し、日曜日に宇都宮にて引継ぎとなりました。

今回の交換学生受け入れに際し、ガバナー補佐と

事務局、会員の皆様のご協力に感謝いたします。ま

た、ホームステイに御協力頂きました頼近会員とご

家族に厚く御礼申し上げます。

■委員会報告    会報委員会 久保 康夫君

 会報についてご意見、アドバイスがありましたら、

宜しくお願いします。「用紙について」「文字の大き

さ、強調文字の方が見やすい」「写真もたくさんあ

った方がいいのでは？」など、ご意見を頂きました。

その他ご意見、アドバイスがありましたら、宜しく

お願いします。またホームページにも掲載してあり

ますので、そちらからもご覧ください。

■委員会報告    親睦委員会 川堀 哲男君

 昨日前会長幹事の慰労会及びゴルフコンペに参

加いただき、またたくさんの賞品を頂き、ありがと

うございました。

8 月 21 日家族夜間例会となります。場所、時間等

は後日案内いたします。家族揃ってのご参加をお願

いします。

■野球部          杉田マネージャー

9 月 14 日が地区大会です。8 月最終週に練習試合を

企画しています。皆さんのご参加をお願いします。
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■内部卓話 五大委員長方針

■奉仕プロジェクト委員会委員長 杉田貞一郎君

 奉仕プロジェクト委員会

は、職業奉仕委員会、社会奉

仕委員会、国際奉仕委員会、

新世代委員会、姉妹クラブ委

員会があります。

 ロータリーの 5 大奉仕の

中の重要な職業奉仕、社会奉

仕、国際奉仕、新世代の 4 部

門があり、地域社会や国際社

会のニーズ等を取り上げながら会員皆様の理解の

向上と活動を展開していきたいと思っております。

 職業奉仕につきましては、ロータリーの基本精神

でありますので、ロータリアンとして、会員相互の

職業理念を尊重し、職業を通しての地域社会に奉

仕・貢献できるようにしていきたいと思います。

 国際奉仕については、先週会員皆様に御協力頂い

た、夏季交換学生の受け入れや、今後どのような国

際奉仕事業ができるか検討していきたいと思いま

す。

 新世代につきましては、真岡ロータリークラブ杯

の少年サッカー大会・女子バレーボール大会の開催

を通して子供たちに夢や希望が持てるような事業

を展開していきたいと思います。

 姉妹クラブにつきましては、本年度は斗六ロータ

リークラブへの公式訪問が予定されていますので、

関係委員会と連携して斗六クラブとの友好を深め

られればと思っています。

 私の役割としましては、会長方針であります「心

と心の対話を通じてエンジョイロータリー」を実践

するため、各委員会のバックアップと調整を行い、

各委員長が諸事業を滞りなく遂行できるよう共に

歩んでいきたいと思います。しかし、どの事業にお

いても会員皆様のご理解とご協力がなければ、素晴

らしい成果は得られないと思いますので、会員皆様

のご理解とご協力を重ねてお願い申し上げ、奉仕プ

ロジェクト委員長としての方針発表とさせて頂き

ます。

■情報委員会 委員長 市村忠男君

海老原会長の方針の第1に

「ロータリークラブへの理

解を深めていただく為に、地

域への PR を強化」とありま

す。

 また方針発表の中で「会長

自身が入会するとき家族の

反応は良いものではなかっ

た」「ロータリークラブが市

民に認知されていない、新会員獲得の壁になってい

る」「地域に根ざした真岡ロータリークラブの情報

を知らせたい、その為に対外版を発行したい」等が

示されました。これ等を実現するため、会報委員会

久保委員長、広報委員会中川委員長と協力して活動

して参ります。

 会報委員会は、ウィークリーレポートの作成発行

を委員会で行うことになりました。委員の負担は重

くなりますが、工夫を重ねることにより、ページ数

に拘らず作成でき、会員一人ひとりの露出度がアッ

プされ、活動意欲が湧く等のメリットが予想されま

す。

 広報委員会はホームページを作り変えるくらい

の意欲をもって斬新なものにしたいと計画してい

ますので一年後を期待していただきたいと思いま

す。その為には多くの会員に見ていただき、多様な

意見を出していただくことが近道になるので、ご協

力をお願い致します。

 また、単に意見をと言っても難しいと思われます。

そこで会長、幹事、理事、PP の皆様が、先陣を切

って日頃感じる事、事業内容等近未来を見据えて意

見交換したいこと等を発信して頂き会員皆で意見

を出し合うことで活発な場になるものと思います。

 ロータリーの広報の目的は、ロータリーへの理解、

ロータリーのプログラムと綱領に対する評価、理解、

支援を助長することとありました。広報の対象は、

対外的広報、他クラブのロータリアンへの広報、ク

ラブ内の広報とありました。広報の手段はマスメデ

ィアを通じての広報、地域への祭典等への参加によ

る広報、広報パンフレット・冊子の配布、ホームペ

ージ・ブログ等インターネットを使った広報等があ

ります。

 広報は難しい。予算が潤沢であれば比較的何でも

できる。しかし、予算はほとんど皆無に等しい、活

動は低調になっていく。当クラブも例外ではない中

で強化したいと方針をだすが、どのように？とクエ

スチョンマークが出ます。対外的広報として、ホー

ムページの活用、ロータリーの友、真岡新聞への掲

載。予算と内容にもよります。他クラブへの広報と

して、ホームページの活用。クラブ内の広報として、

ウィークリーレポート。家族への広報として、家族

例会時の DVD 放映。フェイスブックの活用も始め

ました。また、ホームページ内の会員専用ページの

会員意見・提言コーナーも活用・投稿をお願いしま

す。

 地道な奉仕活動の充実強化即ち地域に役立つ活

動がどれだけできるかにかかってくるのではない

かと思います。どうぞ宜しくお願いします。

■ミニ卓話           杉村 久夫君

先週、交換学生が来ました。

私は交換学生を 2 回あずかっ

た事があります。あずかった学

生の中にアレルギーを持って

いる学生がいました。エビのア

レルギーで食事会の時に間違

えて食べてしまい 30 分後には

痙攣をおこし、日赤へ連れて行

きそのまま入院となり一晩中

看病していました。一日で退院でき次のクラブに引
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き渡すことができました。

数年たち海外の旅行先で偶然にもその時の学生

に逢い相手も覚えていてもらえた事に嬉しく思い

ました。

ロータリーに入り一度位は交換学生を受け入れ

てみるのも良い事だと思いますし、一生の思い出に

もなるのではないかと思います。

■本日のスマイルボックス    片田 泰宏君

大越 正和君

海老原 均君 真岡西 RC 副会長鈴木定男様ようこ

そ！夏季交換学生との一週間も小

旅行を最後に宇都宮で引継ぎ無事

終了致しました。関係各位に感謝申

し上げます。先日の前会長幹事の慰

労会に出席された方々、暑い中お疲

れ様でした。引き続き行われた慰労

懇親会も多くの方の出席をいただ

きありがとうございました。本日の

卓話の情報委員長市村さん、奉仕プ

ロジェクト委員長杉田さん宜しく

お願い致します。

田村 浩次君 昨日の猛暑の中での広瀬前会長、柳

前幹事の慰労コンペお疲れ様でし

た。そして慰労会も杉村 PP のタフ

さにびっくりしています。何か良薬

でもあるのであれば教えて下さい。

岡本 俊夫君 川堀親睦委員長、昨日はコンペ慰労

会設営大変お世話になりました。お

疲れ様でした。頼近さん、ホームス

テイ一週間大変お世話になりまし

た。

岡部貞一郎君 今日が私の誕生日で

辻  達男君 昨日の広瀬、柳年度慰労ゴルフでは

猛暑の中お疲れ様でした。私もやっ

との思いでホールアウトできまし

た。

広瀬 紀夫君 23 日、ゴルフそれに懇親会、ありが

とうございました。

柳  浩雄君 慰労コンペを設営いただきありが

とうございました。川堀さん、お疲

れ様でした。五大委員長、市村さん、

杉田さん、本日発表御苦労様です。

久保 康夫君 杉田さん、市村さん五大委員長方針

発表ご苦労様です。特に市村委員長、

部下としてご指導よろしくお願い

致します。鈴木さん、お世話になっ

ています。ようこそいらっしゃいま

せ。

三澤 幸光君 町のあちらこちらに会所が設営さ

れ、しめ縄、提灯も軒を連なり、祇

園祭の準備が進んでいます。今年の

真岡花火大会の成功を祈念したい

と思います。鈴木定男さん、ようこ

そ！

大瀧 和弘君 五大委員長方針発表、ご苦労様です。

久保 賢司君 昨日の前年度会長、幹事、慰労コン

ペ、慰労会、大変楽しく過ごせまし

た。田村幹事、川堀委員長、お疲れ

様でした。

川堀 哲男君 昨日の慰労会、ゴルフコンペに参加

くださいました皆さん、ありがとう

ございました。岡本ガバナー補佐の

豪快で正確なショットに脱帽です。

会  員 ¥27,000 米  山 ¥0 
ビジター ¥0 そ の 他 ¥0 

前月累計 ¥222,690 
合  計 ¥27,000 累  計 ¥249,690 

今日もたくさんのスマイル、ありがとうございました。
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■7 月 23 日  スプリングフィルズゴルフクラブ   

広瀬前会長、柳前幹事 慰労ゴルフコンペ

辻君、杉村君、広瀬君、海老原君
金子君、大堀君、野澤君

川堀君、岡本君、田村君 杉田君、豊田君、淡路君

久保（賢）君、久保（康）君、石塚君

集合写真
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■例会プログラム

■月間予定

24 25 26 27 28 29 30 31 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23
木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土
五
大
委
員
長
方
針

軽
食

会
計
報
告

月
初
会

特
別
休
会

納
涼
家
族
例
会

7月 8月

■出席報告

在籍 52 名 出席免除 2 名（資格者 1 名   有理由者 1 名）

例会日 出席義務 事後 MU 出席 欠席 出席率 月間出席率 7 月出席率 8 月出席率

補正後 7 月 10 日 50 2 42 8 84％ 79.3％

7 月 24 日 50 6 38 13 76%    

9 月出席率 10 月出席率 11 月出席率 12 月出席率 1 月出席率 2 月出席率 3 月出席率 4 月出席率

5 月出席率 6 月出席率 本年度累計出席率

79.3％

本日のプログラム 次回のプログラム

2013-2014 年度会計報告

柳 浩雄 前年度幹事

（軽食）

8 月 7 日

月初会

誕生日祝・結婚記念日祝


